

COMISSÃO DA CEDEAO

COMMISSION DE LA CEDEAO

Agence Régionale pour l'Agriculture et l'Alimentation

ARAA



ECOWAS COMMISSION

Regional Agency for Agriculture and Food

RAAF

Date : 14 février 2023

Avis portant sur le Report de la Date Limite de Soumission

La Commission de la CEDEAO fait référence à l'Appel d'Offres Ouvert (AOO) portant sur la **Fourniture et la livraison de 14 062 tonnes de céréales pour le compte de la Réserves Régionale de Sécurité Alimentaire de la CEDEAO** et souhaite informer les soumissionnaires éligibles et intéressés que la date limite de soumission initialement prévue pour le 16 février 2023 à 11 h (GMT) est maintenant prolongée au **jeudi 09 mars 2023 (même heure)**.

Toutes les autres conditions de l'Appel d'Offres Ouvert (AOO) demeurent inchangées.

NB : Les entreprises qui ont déjà soumis leurs offres peuvent les récupérer ou remplacer la version soumise.

Notice for the Extension of Deadline for Submission.

The ECOWAS Commission refers to its Invitation for Bids (IFB) on the **Supply and delivery of 14,062 tons of cereals for the ECOWAS Regional Food Security Reserve** and wishes to inform bidders that submission Deadline for this Tenders initially scheduled for February 16, 2023, at 11:00 a.m. (GMT), is now Extended to **Thursday, March 9, 2023 (same time)**.

All other conditions of the International Open Invitation to Bid (IFB) remain unchanged.

NB: Firms who already submitted their Bids, may retrieve or replace the version submitted.

Le Directeur Exécutif

SALIFOU Ousseini

